

Adliswil, März 2018

DANKSAGUNG

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten für jede Form der Anteilnahme und die vielen Beweise der Liebe und Freundschaft beim Heimgang meines lieben Mannes, meines Bruders, unseres Vaters, Gross- und Urgrossvaters

Otto Melliger-Mächler

In der Zeit des Abschiednehmens durften wir durch liebe Worte und Briefe spüren, wie viele Freunde und Bekannte unseren Otto schätzten und an der Abdankungsfeier teilnahmen.

Herzlichen Dank für das Mitgefühl und die tiefe Anteilnahme

Besonderen Dank:

- an Dr. Martin Kauder für die ärztliche Betreuung
- an die Pflegestation Sihlsana Adliswil für die gute Pflege
- an Pfarrer Dr. Markus Moll für die einfühlsame Abdankungsfeier
- an Max Stenz für die gefühlvolle musikalische Gestaltung der Abdankungsfeier
- dem Schützenverein Adliswil für den Fahnengruss
- dem Zeigerverein und den Schützenveteranen für den letzten Gruß
- für alle Spenden an die Krebsliga

In unseren Herzen bleibt er immer bei uns

Die Trauerfamilie